

DIGITALES ANWENDUNGSZENTRUM MOBILITÄT. LOGISTIK. INDUSTRIE.

Galileo-Transport

Aus der Landesinitivative Angewandte Verkehrsforschung ist das Projekt Galileo-Transport entstanden. Dieses Projekt beschäft sich mit der Forschung zu den Anwendungsfeldern des europäischen Satellitennavigationssystems Galileo.



Galileo-Testfeld Sachsen-Anhalt

Innovation Center für:

- Digitale Infrastruktur
- . Mobilität
- . Logistik

www.galileo.ovgu.de





Landesinitiative Angewandte Verkehrsforschung/Galileo-Transport

Termine

15.05.2019

>ITS - Cluster Meeting am 15.05.2019 Digitale Mobilität Sachsen-Anhalt